

Polsek Cicurug Lakukan Pengamanan Ngabuburit di Wilayah Hukumnya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Apr 9, 2023 - 20:30



BRIPKA AFIF FAKHRUDDIN, SH BABIN DESA KUTAJAY
-6,786, 106,7807, 511,2m, 13°
09/04/2023 17.05.50

Polsek Cicurug Lakukan Pengamanan Ngabuburit di Wilayah Hukumnya

Sukabumi, Polsek Cicurug Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Pengamanan Ngabuburit di Wilayah Hukum Polsek Cicurug, Minggu Sore (09/04/23).

Kapolsek Cicurug Koptol Parlan.,S.Pd.,MH mengatakan "kegiatan pengamanan

ini dilaksanakan agar kegiatan ngabuburit tertib dan aman di sejumlah ruas jalanan yang ramai lalulintasnya, khususnya saat ini pengamanan ditingkatkan pada bulan Ramadhan.” ungkap Parlan Kepada Tim Liputan Humas Polres Sukabumi.

Ia mengatakan bahwa pengamanan dilakukan pada jalur di wilayah rawan kemacetan pada sore hari khususnya persimpangan dan tempat masyarakat berburu takjil untuk berbuka puasa.

Selain itu, dalam kegiatan itu Personel dilapangan juga turut menghimbau masyarakat untuk tertib berlalulintas dan mengutamakan keselamatan, serta tetap menjaga situasi kamtibmas.

Tambahnya, bahwa pengamanan Ngabuburit tersebut merupakan salah satu bukti kehadiran Polisi di tengah-tengah masyarakat, apalagi di suasana ngabuburit dimana banyak orang berjalan-jalan menghabiskan waktu menunggu waktu berbuka.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi Nkrikita.com, Minggu 09 April 2023.